

# EL DIARIO DE MENORCA.

## Puntos de suscripcion.

MAHON. EN PROVINCIAS.  
Tienda de D. D. Orfila. Remitiendo el importe de la suscripcion por medio de libranza.  
Id. de D. M. Mascaró.  
Id. de D. N. Fábregues

## Precios de suscripcion.

Menorca 6 reales al mes.  
Provincias 24 reales trimestre.  
Un número suelto ½ real.

## Anuncios y avisos.

Los suscritores á 8 mars. por línea.  
Los no suscritores 12.  
Y las repeticiones á la mitad de precio.

## Recepcion de un Embajador en Constantinopla.

La puerta del primer patio del Seraillo se llama *Babi Humaioun* (Puerta Augusta) y es la que ha hecho dar el nombre de Puerta Otomana al imperio del Gran Señor. La segunda puerta da entrada á la sala del Divan y lleva su nombre.

El embajador, en el dia fijado para la audiencia de recepcion, entra á caballo con su comitiva en el primer patio, en el que varios cuerpos de tropa están formados en batalla para hacerle los honores, y echa pié á tierra delante de la segunda puerta, por la que solo el Gran Señor tiene derecho para pasar á caballo.

Entonces se presenta el primer intérprete del Divan, é invita al embajador á que se siente en el gran vestibulo á que da entrada la referida puerta. Pocos momentos despues lo introducen con su comitiva en la sala del Divan llamada *coubéalti* (debajo de la cúpula). El camarero mayor sale á su encuentro. En el fondo de la sala hay un banco cubierto de tisú de oro; el gran visir se sienta en él, teniendo á su derecha al gran almirante y á su izquierda á los dos *kasiasker* ó jueces superiores del ejército. En banquetas menos lujosas están sentados los ministros de contabilidad imperial y hacienda. El embajador se coloca en una banqueta forrada de terciopelo y situada enfrente del gran visir. A su lado están, de pié, los intérpretes de la Puerta y de la embajada y el primer secretario de la legacion, que tiene las credenciales en la mano. Toda la comitiva rodea al embajador. Encima del asiento del gran

visir hay una ventanita cubierta con un enrejado, desde la cual puede el Gran Señor presenciar la recepcion sin ser visto. Despues de algunos cumplimientos dirigidos por el gran visir al embajador se dispone el Divan ó consejo. Se leen los documentos y el gran visir los autoriza con su rúbrica añadiendo el sello imperial. El ministro de negocios extranjeros entrega en seguida al gran visir una comunicacion dirigida al Gran Señor en la cual espone que el embajador solicita ser recibido por S. A. Mientras se espera la contestacion del Gran Señor sirven una comida espléndida en que abundan los manjares mas raros y esquisitos, los que apenas tocan los convidados. Despues conducen al embajador al patio, bajo una galería practicada entre la sala del Divan y la puerta del trono, *Babi el Saadet*. Allí el gran maestro de ceremonias le pone una pelliza de marta ziblina y se distribuyen otras pellizas de menos lujo á las personas mas notables de la comitiva. Entonces entran en la sala. El Gran Señor está sentado en un trono que tiene la forma de un lecho antiguo: el oro y las perlas finas realzan el brillo del precioso tapiz que lo cubre; las columnas son de plata sobredorada.

Despues de los discursos de costumbre el embajador, entrega las credenciales al *miralem* (príncipe del estandarte) este se las pasa al gran almirante, que se las dá al gran visir, el cual las pone en el trono. Entonces concluye la audiencia. El embajador se retira, monta á caballo en el mismo sitio en que se apeó, y regresa á su palacio de Pera.

## SECCION DE NOTICIAS.

— De *La Correspondencia* :

Las elecciones para el parlamento de Nápoles que debian verificarse el 19, y que habian sido aplazadas para el 25, acaban de serlo otra vez definitivamente para el 30 del actual.

— El coronel Osmond llegó el 30 de julio á Beirouth con la mision de preparar un campamento y víveres al ejército francés. La intendencia con el material de la administracion y 28 obreros conducidos á bordo del último buque de vapor de las mensajerías imperiales, ha desembarcado ya en aquellas costas. La escuadra anglo-francesa aumenta de dia en dia.

— En San Petersburgo se hacen en este momento preparativos para el viaje del Emperador á Varsovia. Su partida se verificará el 10 del mes actual. El príncipe Gortschakoff, con una parte del personal de la cancillería, acompañará á S. M. en su visita, la cual se prolongará hasta el 1.º ó el 15 de diciembre. La mayor parte de los ministros rusos en las córtes estrangeras, han recibido instrucciones de salir al encuentro del emperador en Varsovia. Esta reunion de los diplomáticos rusos, participará segun un corresponsal del carácter de un Congreso nacional, cuyo objeto será determinar la política estrangera que ha de seguir la Rusia en las grandes cuestiones que hoy se agitan.

— Algunas señoras de la aristocracia del Faubourg St. Germain, en París, se han reunido, segun *Las Novedades*, con objeto de abrir una suscripcion para costear un magnífico sable que debe ser ofrecido al emir Abd-el-Kader, como muestra de admira-

ción y gratitud por su noble y magnánima conducta en los sucesos de Damasco, salvando á tantos cristianos la vida.

--Dice el *Globe* que el Sultán ha enviado la gran condecoración de Medjidie á Abd el-Kader en recompensa de su noble y valerosa conducta en Damasco.

Puede asegurarse que tanto nuestro gobierno como el francés se hallan resueltos á conservar á todo trance la paz europea.

—En *El Delta* de Nueva Orleans vemos confirmada la noticia de que William Walker salió de la isla de Ruatan el 21 de junio con rumbo, hácia otra isla inmediata, donde probablemente habrá salido ya con su gente para Nicaragua. Se cree que su salida de Ruatan tuvo por objeto el evitar que las autoridades inglesas ó las de Honduras trastornasen sus planes piráticos.

Por las anteriores noticias,  
J. Hospitaler.

## MAHON.

### PROGRAMA

del recibimiento y festejos en la próxima visita de SS. MM. y AA. RR. á esta ciudad, formado por el Ayuntamiento de acuerdo con las Autoridades.

Una bandera blanca en el cuartel de la Esplanada y un repique de campanas en la Parroquia de Santa María, anunciarán la fausta nueva de haberse avistado la Flota Real.

La bandera nacional en dicho cuartel, y otro repique de campanas en Santa María, seguido de un cañonazo disparado en la Esplanada, indicarán que la Flota Real se halla frente al telégrafo de las Peñas de Alayor.

Otro repique de campanas, seguido de dos cañonazos disparados también en la Esplanada, anunciará que SS. MM. y AA. RR. se hallan á cinco millas de la entrada del puerto.

Las salvas de los fuertes y el repique general de campanas señalarán el solemne momento de entrar SS. MM. y AA. RR. en el puerto.

A la señal de hallarse S. M. frente al telégrafo de las Peñas de Alayor, se servirán embarcarse en los vapores *Menorca* y *Mahónés*, que estarán situados frente á la Aduana y los botes, las Autoridades, Corporaciones, funcionarios y demas personas invitadas que deseen ir en ellos, todas de uniforme ó rigurosa etiqueta.

Los vapores emprenderán la marcha al hacerse la señal de hallarse S. M. á cinco millas.

Los vapores saldrán del puerto hasta la distancia necesaria para no embarazar la entrada de la Flota Real, y para poder ellos virar y pasar inmediatos á la popa del buque que conduzca á S. M., colocándose el de la izquierda á la derecha, y vice-versa.

Cuando la Nave Real esté á corta distancia, empavesarán ambos vapores á un tiempo, izando bandera con un lema, y saludando con el pabellon nacional. Las bandas militares tocarán la marcha real, y las tripulaciones desde las vergas darán cinco vivas á la Reina, repitiéndolos al ir á pasar los vapores por los costados del buque que conduzca á S. M., y también cuando acaben de pasar.

Cuando haya fondeado el buque que conduzca á S. M., irán los vapores á colocarse frente al Real desembarcadero; si se hubiese obtenido permiso para ello. Tanto en este caso como en el de deber fondear los vapores en Calafiguera los señores convidados serán conducidos á la Alameda en falúas dispuestas al intento.

Todas las embarcaciones menores que han de formar el acompañamiento de SS. MM. y AA. RR., luego que el buque Real haya fondeado, formarán en dos alas desde el mismo buque hasta el desembarcadero.

Se ofrecerá á S. M. la falúa tripulada por catorce pilotos mahoneses, que el Ayuntamiento ha tenido el honor de preparar en nombre de la ciudad.

El Ayuntamiento, con las Autoridades, esperará á SS. MM. y AA. RR. en el desembarcadero dispuesto por el mismo en la Alameda; y pedirá su real venia para ofrecerle el homenaje de la población.

Cuando S. M. se digne permitirlo, desfilará la comitiva por el orden correspondiente, dirigiéndose á la Ciudad.

Al pasar SS. MM. y AA. RR. por el Arco de Triunfo que la Ciudad les dedica, se cantará el himno consagrado á este fausto suceso, y un coro de niñas echará flores y composiciones poéticas, y soltará palomas.

La carrera será, previa la venia de S. M., por la plaza de S. Francisco, calles del Moistin y S. Cristóbal y plaza de la Constitución, deteniéndose en la parroquia de Sta. María, donde será recibida por el Ilmo. Sr. Obispo con el cabildo y clero, según el ritual establecido para estos solemnes actos, entrando despues la comitiva por el orden inverso de su formación.

En el Presbiterio se colocarán, á la derecha, SS. MM. y AA. RR., y detrás, la parte de la Real servidumbre que corresponda: á la izquierda, los Ministros de la corona y demas altos funcionarios que deban ocupar este sitio.

La comitiva saldrá por el orden de su primitiva formación.

La puerta mayor de la iglesia estará reservada para SS. MM. y AA. RR. y para la comitiva.

A la salida del Templo seguirá la comi-

tiva, previo también el Real beneplácito, por la calle Nueva, Arravaleta, Plaza del Carmen, calles del Castillo, Comercio, San Fernando, Anunciay y Gracia, dirigiéndose á la Regia Morada por la Plazuela de la Arravaleta, calle Nueva, Plaza de la Constitución y calle de San Cristóbal.

Las calles y plazas de la carrera estarán adornadas, y lo mismo las demás de la población. En distintos puntos se echarán flores y poesías, y se soltarán palomas al paso de SS. MM. y AA. RR.

Recorrida toda la carrera, la comitiva seguirá por la calle de Moistin sin detenerse, menos el Ayuntamiento y las autoridades que deban esperar á S. M. en la Regia Morada.

A medida que las comisiones, autoridades, corporaciones y funcionarios lleguen á la plaza de San Francisco, se irá disolviendo la comitiva; pero sin volver nadie atrás, para que se mantenga el paso libre en la calle de San Cristóbal.

La noche del día de la llegada, irá tocar frente á la Regia Morada una orquesta de la población, alternando con las bandas militares.

Al día siguiente si S. M. se digna recibir Corte se comunicará, con la hora que se designare, á las personas que deban asistir.

El mismo día, á la hora que S. M. estime disponer, le serán presentadas muestras de las mas notables producciones de la Isla, por niños vestidos al uso de los payeses de cada uno de los pueblos de la misma.

Por la tarde habrá curcaña flotante en el punto que S. M. tenga á bien destinar, regata de embarcaciones menores, distribuyéndose en seguida los premios señalados por el Ayuntamiento.

A la noche tendrá lugar la función rotécnica en el puerto, á la vista de la Regia Morada.—Si S. M. se dignase asistir aquella noche al teatro, en el que se ha hecho los oportunos preparativos para recibir á tan Augusta Persona, la función pirrotécnica se reservaría para la siguiente.

El segundo día de permanencia del S. M. será invitada á la pesquería y extracción de mariscos, preparadas por el Ayuntamiento.

Si en el mismo día debiesen tener lugar los obsequios dispuestos por el Exmo. señor General Gobernador en la fortaleza de Isabel 2<sup>a</sup>, la pesquería y extracción de mariscos se aplazarán para el inmediato.

Durante la visita de S. M. seguirán adornados los edificios públicos, casas particulares y calles de la población, iluminándose se todas las noches.

En los mismos días se servirá una abundante comida á todos los acogidos en los establecimientos de Beneficencia y á los presos pobres de la cárcel, distribuyéndose limosnas á las personas necesitadas.

Mahon 13 Setiembre 1860.—El Alcaide de Presidente.—Juan José Sancho.

Toda la actividad que en los últimos días estaba como concentrada en el interior de las casas, continúa desplegándose en las calles de esta ciudad. Festones y guirnaldas, tiendas y pabellones, arcos y coronas, banderas y transparentes, se ven colocados como por encanto, engalanando las aceras y fachadas con esa hermosura particular, que refleja el afecto y lealtad de los buenos corazones. Afuyen sin cesar los habitantes de todos los pueblos de la isla, y el día 16, el anhelado día, resuena por todas partes, pues el espíritu de las calles mas apartadas se muestra tan entusiasta como el de las mas céntricas de la población.

El maternal corazón de S. M. no podrá menos de conmovirse al ver tal espontaneidad, y el entusiasmo con que por Mahon era esperada y es recibida.

**BOLETIN RELIGIOSO.**

Santo de hoy.

Santo Domingo en Soriano, Santa Eutropia virgen, San Porfirio mártir y S. Nicomedes presb. regó con su sangre el fértil campo de la religión cristiana, en la persecucion de Domiciano.

**CULTOS.**

**CORTE DE MARIA.**—Hoy se hace la visita á Ntra. Sra. del Rosario, en la iglesia parroquial de Santa María.

Santo de mañana.

Ntra. Sra. de los Dolores.

**Afecciones astronómicas de hoy.**

El sol sale á las 5 h. y 41 m. y se pone á las 6 y 9 m.  
La luna sale á las 3 y 35 m. de la M. y se pone á las 5 y 38 m. de la T.

**ORDEN DE LA PLAZA**  
del 14 de Setiembre de 1860.

Servicio para el 15.

Gefe de día: D. Jorge Wallis y Valls, Teniente Coronel graduado 2.º comandante del regimiento infantería de Burgos número 36.—Parada, Valencia y Burgos.—Hospital y provisiones Valencia.—El Sargento Mayor.—Miguel Ferradas.

**AVISOS OFICIALES.**

**D. Ignacio Cortils Vidal, Juez de primera instancia de este partido.**

Por el presente segundo pregon y edicto cito, llamo y emplazo á Pedro Resa Solano hijo de Luciano y Tiburcia, natural y vecino de Calahorra, provincia de Logroño y á Francisco Gallart Planells hijo de Mariano y Maria natural y vecino del pueblo nuevo del Mar, provincia de Valencia, desertores del presidio de esta Plaza, para que dentro de nueve dias, que se les señala, se presenten en la cárcel pública de esta ciudad á defenderse de los cargos que les resultan en la causa criminal que contra los mismos estoy instruyendo sobre quebrantamiento de condena. Si así lo hicieren se les oirá y guardará justicia, y de no verificarlo se continuará la causa en su ausencia y rebeldía y les parará el perjuicio que haya lugar. Dado en Mahon á trece de setiembre de mil ochocientos sesenta.—Ignacio Cortils y Vidal.—Por su mandado.—Juan Pons, Esnº

**ANUNCIOS.**

En el jardin de la casa nº 4 del callejon de Caimaris, frente al convento de S. Francisco, hay dispuestos decentemente varios asientos que dan vista á la carrera designada para la solemne entrada en esta Ciudad de SS. MM. Las personas, pues, que deseen alquilarlos, pueden desde hoy pasar á dicha casa para recoger los billetes numerados que entregará el dueño de la misma, cuyo precio queda fijado en 16 rs. vn. por asiento de 1ª fila, y 10 por el de 2ª.

La sala de la casa númº 14 de la plaza de la Constitucion, que tambien tiene vista á la calle de Adnover esta para alquilar, solo para los dias que SS. MM. permanezcan en esta ciudad.

MME. LAGRANGE y Compañia que han llegado de Paris con un grande y escogido surtido de los géneros que á continuacion se espresan.

Bordados á mano de las mejores fábricas del extranjero.

Tiras desde 20 reales á 400 uno (gran surtido).—Idem feston.

Cuellos y puños bordados á mano desde 5 rs á 150 uno.—Id. quipuras finas nueva invencion.

Dibujos.—Tiras, puños y cuellos dibujados.

Pañuelos.—Desde 4 rs. á 180 uno.—Idem de batista bordados á mano.—Idem id. con senefa.—Idem id. blancos.—Idem id. de hilo.

Chambras.—De 40 rs. á 180 una.—Idem con volantes.—Idem con guarnicion.

Idem de piqué.

Camisas.—De hilo, de última moda.—Idem piezas bordadas.

Delantales.—De percal lisos, bordados y elásticos.

Niñeros.—Ondeados y en guarnicion.

Paruras.—De piqué y aplicacion.

Gorras.—Desde 8 rs. á 100 una.

Basines.—Guarnecidos, de Madapolan

y de piqué.

Gorritos para criatura.

Camisas.—Desde 15 rs. á 180 una.—

Idem de piqué.—Idem de color.—Pechos y puños vueltos de hilo, á mano.

Calzoncillos.—De lienzo.

Telas.—Estrangeras y servicio de mesa adamascados de puro hilo.

Las personas que tengan gusto de ver dichos generos podrán pasar á la casa n.º 4 de la calle del Castillo.

**EL ÁGUILA DE ORO**

PLAZA DEL CÁRMEN NÚM.º 12.

El dueño de este establecimiento participa al público haber recibido un estenso y elegante surtido de los géneros siguientes: sombreros de felpa y de varias otras clases; perfumierias del país y del extranjero; guantes de cabruilla y de hilo de Escocia; varios otros artículos para caballero.

El dueño del gran surtido de perfumeria y jaboneria que está anunciada en la calle del Portal de Mar, (bajo del campanario) ha resuelto, á fin de rematar los géneros que le quedan hacer una rebaja de consideracion á dichos artículos, he aqui sus precios:

Agua de Colonia, los botes de 3 rs. vn. á 20 cuartos y los de 2 rs. á 15 cuartos; el agua de Lavanda de 4 rs. vn. el bote á 3 id.; el agua teópica para teñir el pelo que en Barcelona se vende á 20 rs. vn. se dará por 16; las aguas de quitar manchas de 4 rs. vn. á 3 id.; las pomadas y aceites de 3 rs. á 20 cuartos, id. de 2 rs. á 15 cuartos; los extraetos para pañuelos tales como patcholi, almizcle, jazmin, milflores y miel inglesa de 4 rs. vn. á 3 id., los de 2 rs. á 15 cuartos; la crema depilatoria que en la fábrica se vende á 12 rs. vn. se dará á 8; los cosméticos negros, castaños y blancos que se vendian á 12 cuartos se darán á 9; los polvos dentísticos de 2 rs. á 15 cuartos; los elixirs de 4 rs. vn. á 3; los polvos de arroz de 4 rs. vn. caja á 3, idem con borla de 8 rs. vn. á 7; idem polvos circacianos para blanquear el cutis, que en Barcelona no se dan menos de 4 pesetas se darán á 10 rs. vn. caja.

—La rebaja solo durará hasta el lunes próximo.

VISTAS DEL PUERTO Y CIUDAD DE MAHON  
POR D. JUAN FONT.

Se hallan de venta en el establecimiento de El Águila de oro, plaza del Cármén n.º 12.

En la calle Nueva núm. 25 se encontrará un surtido de Champagne

y otros vinos generosos de muy buena calidad.

**Á LOS PASAJEROS.**

En la calle Vieja del Castillo n.º 41, se da de comer á precios cómodos y los concurrentes son servidos con esmero. También pueden ajustarse para comer y dormir.

**CONFITERIA DE ANDREU**

Calle de San Roque núm. 27.

En dicho establecimiento se acaba de confeccionar un gran surtido de

PASTAS Y CONFITURAS, para las próximas fiestas, como también,

**TURRONES**

de superior calidad: además se vende CHOCOLATE de diferentes precios, VELAS ESTEARICAS de cuatro, cinco y seis por libra, cera labrada, etc.

**EL TÁMESIS.**

Calle del Castillo, número 70.

Todos los días que SS. MM. permanezcan á esta ciudad habrá baile y canto en dicho establecimiento sin pagar entrada.

En la calle del Castillo n.º 130 B. se necesita una criada impuesta en todos los quehaceres de una casa.

**NODRIZA.**

Se necesita una para amamantar en la casa de sus padres. Darán razón en esta imprenta.

**TEATRO.**

Funcion para hoy.

1.ª decena. 4.ª de abono.

La compañía lírica ejecutará la ópera seria en 4 actos del maestro Verdi

**I MASNADIERI.**

Se empezará á las 8.

**Correo de ayer.**

A las 6½ de la noche fondeó en este puerto, procedente de Barcelona y Alcudia sin la menor novedad, el vapor Mahonés, conduciendo á su bordo 37 pasajeros del primer punto y 47 del último.

De los periódicos que hemos recibido cuyas noticias de Madrid alcanzan hasta el 12 del actual, copiamos lo siguiente.

—En la mañana del 5 ingresaron

en la tesorería central treinta y cinco millones de reales, procedentes de la indemnización marroquí.

Se aguardan en breve otros doce millones más.

—Terminada en Gibraltar la entrega de las cantidades que allí tenían depositadas los marroquíes, la comisión recaudadora que preside el señor Echenique ha pasado á Mogador, donde hay crecidas sumas á disposición del Gobierno de España.

—Segun despachos telegráficos, en Ceuta, el Serrallo y Tetuan no ocurre novedad. La salud pública es excelente y el estado de las tropas satisfactorio.

—La «Princesa de Asturias», hermosa fragata de hélice, es el buque destinado á las Reales personas.

Se ha comunicado orden al conde de Reus, para que el día 11 se halle en las Baleares con objeto de acompañar á SS. MM. en el exámen de las fortificaciones de las islas.

También se ha dispuesto que el director de Artillería, marqués de la Habana, acompañe á S. M. en su expedición.

—De la Correspondencia del 7.

De los individuos del Gobierno, acompañan á S. M. en su viaje el Presidente del Consejo, y ministros de Estado, Fomento y Marina. Quedan en Madrid los de Gracia y Justicia, Hacienda y Gobernación.

De la Epoca del 9.

Los ministros que mañana salen acompañando á SS. MM., son los señores presidente del Consejo y ministro de Fomento.

El Sr. ministro de Estado se unirá á sus compañeros en Barcelona.

—Leemos en un periódico de París: «La fragata de vapor Gomer ha recibido orden de salir de Tolon para Alicante, á fin de ponerse á la disposición de Mr. Barrot, embajador de Francia en Madrid, quien debe acompañar á la Reina de España en su viaje á las islas Baleares.»

—Las cartas de Nápoles del 4 de setiembre hacen presente la noticia de la salida del Rey, que se supo ayer por el telégrafo.—Únicamente el comité y los ministros reciben noticias de Garibaldi. El director tendrá dentro de algunos días cerca de 40,000 hombres, de los cuales unos 25,000 no son del país.—En muchos distritos los que dirigen la revolución son

los intendentes y los superintendentes. El señor de Martino manifiesta la intención de retirarse á Francia, y Liborio Romano pasa todas las noches á bordo de un buque piemontés.

Se calcula que el número de personas que han salido de Nápoles de dos meses á esta parte asciende á 150,000.

**PARTES TELEGRÁFICAS PARTICULARES.**  
(Del Diario de Barcelona.)

Madrid 12 de setiembre.

Han fallecido el general Norzaragay en Madrid, y el general Mac-crohon en el Cairo.

Bolsin.—Consolidados, 48.—Diferida, 40 05.

Paris 10 de setiembre.

La insurrección se extiende á las Marcas y la Umbria.

Garibaldi entró solo en Nápoles, disolvió el comité, proclamó á Victor Manuel Rey de Italia, para sí y sus descendientes, mandó que la escuadra quedase en el arsenal ó puerto militar, y nombró el siguiente ministerio:

Romano, ministro del Interior, Pianelli, de Justicia; Cosenz de Guerra, y Arditi, de Policía.

**Cotización oficial de las bolsas de Paris y Londres.**

Paris 12.—3 p. 100 francés, 68-90.—4 1/2 por 100 id. 95 65.—3 por 100 interior español, 46 1/2.—Diferida, 39 1/4.

Londres 12.—Consolidados ingleses, 93 3/8.—3 por 100 exterior español, 48 1/2.—Diferida, sin cotizar.

—Del Diario de Barcelona del 13.

Ayer tarde llegó á este puerto, procedente del de Palma de Mallorca, el vapor de guerra Lepanto, trayendo la noticia de que SS. MM. y Real comitiva llegaron á las diez y media de la noche de anteayer á la capital de las Baleares, sin novedad.

Parece que el Lepanto volverá á partir para dicho punto á las dos de esta tarde conduciendo al Excmo. señor Marqués de los Castillejos, su familia y ayudantes.

El vapor Mahones ha conducido dos carretelas, y el Menorca que debe llegar hoy trae las cuatro restantes y ocho caballos, y cinco pirotécnicos con muchas cajas de materiales, todo destinado para los próximos festejos.

Por todo lo que va sin firma—J. Hospitaler.

Director y Editor responsable,  
JOSE HOSPITALER.

Imp. de D. Juan Fábregues y Pascual,  
calle Nueva n.º 24.